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Ты научишься правильно писать безударные гласные в окончаниях 

прилагательных 

 

1) Запиши в тетрадь 

Тридцатоеапреля. 

Классная работа. 

2) Разгадай ребусы, запиши слова-отгадки в тетрадь. 

 

 

 
 

 

 

  

 

Проверь себя: д_журный, праз_ник, в_р_бей, сн_гирь, учит_льница, б_рёза, ф_милия, 

л_с_ница. 

Разбираем  вместе(время -  18  мин) 

1) Учебник с. 117диалог Ани и профессора Самоварова 

Запомните! Окончание имени прилагательного может быть и в сильной, и в слабой 

позиции, то есть ударным и безударным. Чтобы проверить гласный в окончании 

прилагательного, надо задать вопрос. Гласная в окончании вопроса находится под 

ударением, а в имени прилагательном  окончание может быть ударным и 

безударным. 

 

Сделай  сам(время - 12мин) 

Результат 



 

Если основа имени прилагательного заканчивается на мягкий согласный, пишем 

окончания – ий, -ее, -яя, - ие; а если на твѐрдый согласный, тогда окончания – ый, -

ой, -ая, - ое, -ые. 

Безударные окончания прилагательных мужского рода не совпадают с окончанием 

вопроса! 

2)Учебник с. 117 упр. 211 (устно) 

3) Учебник с. 118 упр.212 (письменно по образцу) 

4) Учебник с. 118 упр.213 (устно) 

Сделай сам!учебник с. 119 упр.214 

 


